

METROPOLE KLASSIKER



SALAT

- (*)Blattsalat mit Grissini, Sprossen und Kernen CHF 12
(*)Gemischter Salat mit Grissini, Sprossen und Kernen CHF 12

SUPPEN

- (*)Geräucherte Kartoffelcremesuppe mit Trüffelperlen CHF 12
als Hauptgang in der Brottasse CHF 16

HAUPTGÄNGE

FLEISCH

- (*)Gebratenes ½ Poulet mit Geflügelrahmsauce CHF 30
mit Pommes frites, im Körbli serviert
- (*)Knusprig paniertes Schweinsschnitzel mit Pommes frites, CHF 29
Zitronenschnitz und Marktgemüse
Kleine Portion CHF 24
- Zürcher Kalbgeschnetzeltes mit Rösti und Gemüse CHF 42
Kleine Portion CHF 36

FISCH

- Knusprig frittierte Egli Filets aus Ringgenberg im dünnen Teig CHF 48
Tatarsauce, Blattspinat und Salzkartoffeln
Kleine Portion CHF 42

VEGETARISCH

- (*)Spaghetti CHF 21
- ...mit Tomatensauce
...mit scharfer ChilisaUCE
...mit Pesto
...mit weisser Käsesauce

Deklaration: Fleisch/Geflügel aus der Schweiz ; Eglifilets aus der Schweiz ; Brottassen aus Polen

«Bei Allergien und Unverträglichkeiten wenden Sie sich bitte an unser Servicepersonal»

Trotz sorgfältiger Herstellung unserer Gerichte können neben den gekennzeichneten Allergenen Spuren anderer Stoffe enthalten sein die im Produktionsprozess in der Küche verwendet werden.

Warme Küche von 11:30 bis 14:00 Uhr und von 18:00 bis 21:30 Uhr
(*) Diese Gerichte sind auch zwischen 14:00 und 18:00 Uhr erhältlich.

Alle Preise inklusive 8.1% Mwst



FRÜHLINGSSPEZIALITÄTEN



VORSPEISEN

Spargelsalat mit Rucola, gehobeltem Parmesan, Himbeer-Essig, Baumnussöl, Kernen, Mandeln und Sprossen CHF 15

SNACKS

(*)Metro-Fladen mit Tomatensauce, Raclettekäse, Mozzarella, Oregano und Spargel CHF 18
Kalter Teller mit Fleisch, Käse und Oliven CHF 28
Kleine Portion CHF 18

HAUPTGÄNGE

Geschmortes Ochsenchwanzragout mit seiner Sauce, Butterkartoffelstock und Saisongemüse CHF 38
Kleine Portion CHF 33

Sautierte Kalbs Saltimbocca mit Parmaschinken und Salbei, CHF 49
Marsalajus, neue Kartoffeln und Spargel
Kleine Portion CHF 43

Gebratene Schweinsfiletmedaillons mit Morchel-Rahm-Sauce, Butterrösti und Spargel CHF 43
Kleine Portion CHF 39

VEGETARISCH

Fondue mit Würfelbrot, Morcheln und mixed Pickles ab 2 Personen pro Person CHF 36

Frühlings-Rösti mit Raclettekäse, Spargel und Spiegelei CHF 26

Rotes Kichererbsencurry mit Kokosmilch, Saisongemüse und Reis CHF 24

Weisse Spargeln mit neuen Kartoffeln und Miso-Hollandaisesauce CHF 34
Kleine Portion CHF 28

Grüne Spargeln mit neuen Kartoffeln und Miso-Hollandaisesauce CHF 34
Kleine Portion CHF 28

Deklaration: Fleisch aus der Schweiz ; Parmaschinken aus Italien ; Brot aus der Schweiz

«Bei Allergien und Unverträglichkeiten wenden Sie sich bitte an unser Servicepersonal»

Trotz sorgfältiger Herstellung unserer Gerichte können neben den gekennzeichneten Allergenen Spuren anderer Stoffe enthalten sein die im Produktionsprozess in der Küche verwendet werden.

Warme Küche von 11:30 bis 14:00 Uhr und von 18:00 bis 21:30 Uhr
(*) Diese Gerichte sind auch zwischen 14:00 und 18:00 Uhr erhältlich.

Alle Preise inklusive 8.1% Mwst



METROPOLE CLASSICS



SALAD

- (*)Leaf salad with grissini, sprouts and seeds CHF 12
(*)Mixed salad with grissini, sprouts and seeds CHF 12

SOUPS

- (*)Smoked potato cream soup with truffle pearls CHF 12
As a main course in the bread cup CHF 16

MAIN COURSES

MEAT

- (*)Roasted ½ chicken with poultry cream sauce CHF 30
served with french fries in a basket
- (*)Crispy breaded pork escalope with french fries, CHF 29
lemon slice and market vegetables
- Small portion CHF 24
- Sliced veal „Zurich Style“ with rösti and market vegetables CHF 42
Small portion CHF 36

FISH

- Deep fried perch fillets from Ringgenberg in a thin dough CHF 48
Tartar sauce, leaf spinach and boiled potatoes
- Small portion CHF 42

VEGETARIAN

- (*)Spaghetti CHF 21
- ...with tomato sauce
 - ...with hot chili sauce
 - ...with pesto
 - ...with white cheese sauce

Declaration: Meat/Poultry from Switzerland ; Eglifilets from Switzerland ; Bread cups from Poland

«In case of allergies and intolerances please contact our service staff»

Although we take extreme care in the production of our dishes, in addition to the allergens indicated they may contain traces of other substances used in the production process in the kitchen.

Hot dishes from 11:30 to 14:00 and from 18:00 to 21:30.
(*) These dishes are also available between 14:00 and 18:00.

All prices include 8.1% VAT



SPRING SPECIALTIES



STARTERS

Asparagus salad with arugula, sliced parmesan, raspberry vinegar, walnut oil seeds, almonds and sprouts CHF 15

SNACKS

(*)Metro flatbread with tomato sauce, raclette cheese, mozzarella, oregano and asparagus CHF 18

Cold plate with meat, cheese and olives CHF 28
Small portion CHF 18

MAIN COURSES

Braised oxtail ragout with sauce, buttered mashed potatoes and seasonal vegetables CHF 38
Small portion CHF 33

Sautéed veal saltimbocca with Parma ham and sage, CHF 49
Marsala jus, new potatoes and asparagus
Small portion CHF 43

Roasted pork fillet medallions with morel cream sauce, buttered rösti and asparagus CHF 43
Small portion CHF 39

VEGETARIAN

Fondue with cubed bread, morels and mixed pickles from 2 people per person CHF 36

Spring rösti with raclette cheese, asparagus and fried egg CHF 26

Red chickpea curry with coconut milk, seasonal vegetables and rice CHF 24

White asparagus with new potatoes and miso hollandaise sauce CHF 34
Small portion CHF 28

Green asparagus with new potatoes and miso hollandaise sauce CHF 34
Small portion CHF 28

Declaration: Meat from Switzerland ; Parma ham from Italy ; Bread from Switzerland

«In case of allergies and intolerances please contact our service staff»

Although we take extreme care in the production of our dishes, in addition to the allergens indicated they may contain traces of other substances used in the production process in the kitchen.

Hot dishes from 11:30 to 14:00 and from 18:00 to 21:30.
(*) These dishes are also available between 14:00 and 18:00.

All prices include 8.1% VAT

